国見小だる 国見っこブログ

校訓 かしこく やさしく すこやかに 令和6年度9月号



『意かしいという感情』 陰・・・

校長:米森 一孝

授業参観をしていたら、6年生が理科の学習で今年の十五夜の 日(9月17日)をタブレットで調べていました。また、先日、 自宅のある振興会の十五夜すもう大会にお邪魔をさせていただき ました。

「十五夜の月」は、「中秋の名月」とも呼ばれ、秋の収穫物をお 供えしたり相撲や綱引きなどを行ったりする地域もあります。私 の実家のある地域でも、相撲と綱引きを行っていました。十五夜 の近い休みの目になると、上学年のお兄さんたちと山へ行き、蔓 (ツル)を採ってきます。その蔓と藁(ワラ)を使って大人たち が綱を編んでいきます。樹木の横に伸びた太い幹に吊された蔓と 藁が綱になっていく様子を見て「すごいなあ。」と感動したことを 覚えています。子どもの頃の自分にはその樹木がとてつもない大 木に見えていました。

夜になり野球場のナイターの下で綱引きが始まります。途中で 綱が切れてしまうこともありました。綱引きが終わると、野球場 の隣にある屋根つきの土俵で相撲を取りました。どれも子供の頃 の良き思い出です。子供の頃、家や学校、地域で経験した事が、 ふとしたきっかけで懐かしく思い出されることがあります。

ある心理学の研究によると、「懐かしいという感情」は、ネガテ ィブな気分から少しポジティブな気分にしてくれたり、「社会的な つながり」や「人生の満足度、幸福感」を高める機能もあるとい う研究結果が出ているそうです。小さい時にたくさんの経験を積 ませたほうがよいというのは、そういったこともあるのかもしれ ません。国見小の子どもたちが大人になった時に、小学生時代の 経験から「懐かしいという感情」が呼び起こされ、心の癒やしと なることがあるかもしれません。今のうちにたくさんの良い経験 を積み、心豊かな人生を歩んでほしいと思います。

家庭教育学級「親子パンづくり教室」

7月27日(十)、講師に3名の食生活推進員の方々を招き、 親子10組の25名で家庭教育学級「親子パン作り教室」を実施しを行いました。早朝から日差し しました。

子どもたちは、お父さんやお母さんと -緒にパン生地をこねたり,成形したり 楽しそうに調理していました。2時間ほ どで、ロールパン、よもぎパンなどと野 菜スープができあがりました。教室中に おいしそうなパンの香りが広がり、みん な笑顔になり、できたてのパンをみんな で食べることもできました。

子どもたちからは、「家族や友達と協 力しておいしいパンをつくれてよかった です」と感想がありました。



【親子パン作り教室】

棚子球技大会(グランドゴルフ大会)

8月4日(日)、雲一つない晴天の下、親子球技(グランドゴ にとって思い出に残る行事がたく ルフ)大会がやぶさめ公園前の広場で行われました。

19家族51名の参加があり、1グループ3家族で18ラウン ドを回りました。親子交互に打つというルールで行い、初めは空 張ってほしいです。 2 学期もご協

|振りする子どももいましたが, お父さん お母さんがそこをしっかりカバーしてく れていたようです。時間が経ってくると 子どもたちもどんどん上達し、ホールイ ンワンが出たり, 少ない打数でラウンド することができたりしていました。珍プ レー、好プレーありで大いに盛り上がり ました。

とても楽しい親子での時間を過ごすこ とができました。



【親子球技大会】

見るのでとう

第67回県児童生徒作文コンクール町審査

1年 さん (特選) 2年 さん (入選) 3年 さん (入選) 4年 さん(入選) さん (特選) さん(入選)6年

さんは地区審査へ 令和6年度町理科作品審査会 (地区特選) 3年 さん (町 特 選) 3年 3年 さん さん 4年 5年 さん (町 入 選) さんさん さんさん 3年 4年 4年 4年 5年 さん 6年 さん さん 6年 6年 6年

電影行業物のがとうございました

8月18日(日)に奉仕作業 が照りつける暑い中, 築山の除 草, 本城川の清掃, 花壇の草取 樹木の剪定等,職員や子ど もたちだけではどうにもできな い部分もしていただきました。

おかげさまで気持ちのよい2 学期を迎えることができました。ありがとうございました。



【PTA 奉什作業】

楽しい夏休みも終わり、2学期がスタートしました。始業

式では、4年生の 夏休みの思い出と2学期にがんば ることを発表しました。

2学期も,修学旅行,社会科見 学、持久走大会など、子どもたち さんあります。まだまだ暑い日が 続きますが、体調を整えながら頑 力をよろしくお願いします。



【2学期始業式】

分多分一派一小照号式

9月19日(木) 昼休みに 明治安田生命様よりサッカー ボールの寄贈があり、その贈 呈式を校長室で行いました 児童代表で 6 年の さんに受け取ってもらいまし

これから全校児童で大切に 使っていこうと思います。



【サッカーボール贈呈式】

1日(火)特別支援教育旬間

(金) 南の風訪問(2年) 4 H

7日(月)パワーアップ週間 全学年4時間授業

・11日(金)教職員による読み聞かせ(朝活動) スクールカウンセラー相談

祝 スポーツの日 · 14日

• 15日(火) 町教育委員会学校訪問

・17日(木)子ども劇場(2・3校時 全学年)

· 2 1 日 (月) 全学年 4 時間授業

・24日(木)クラブ活動